

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. EN PROVINCIAS.
 Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.
 Id. de D. D. Orfila.
 Id. de D. M. Mascaró.
 Id. de D. N. Fábregues

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 24 reales trimestre.
 Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 18 mar. por linea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De La Correspondencia:

El capitán general de la isla de Cuba, Sr. Serrano, ha enviado con efecto su dimision de aquel cargo; pero el gobierno aun no ha tomado decision alguna sobre ella. La dimision viene fundada en el mal estado de su salud, y no es posible dudar de que sea esta la verdadera causa, pues hace tiempo que viene manifestando al gobierno que sus dolencias le impiden continuar al frente de la isla de Cuba. Este periódico dice que se ha pensado en hacerle duque cuando se ha sabido que llegaba su dimision; pero esto es evidentemente falso, porque hace ocho dias, cuando aun no habia llegado el correo de la Habana, que ya el corresponsal en Madrid del *Diario de Barcelona* anunciaba hasta el título que se iba á dar al general Serrano con la grandeza, y porque es autentico lo que ha dicho la *Correspondencia*, de que hace mucho tiempo que S. M. ha pensado recompensar con la grandeza de España los buenos servicios del general D. Francisco Serrano.

—Por fin recibimos hoy 7 las correspondencias de la Habana que ha traído el vapor *Ter*, y que alcanzan hasta el 16 de diciembre, en cuya fecha era satisfactorio el estado sanitario en la isla. Por lo demás, es inútil buscar otras noticias en todos los diarios lo mismo que en las correspondencias particulares de la Habana, que las referentes á la salida de nuestra escuadra conduciendo la division que ha de operar en Méjico.

Ya hemos dado pormenores de este suceso, y aun á trueque de ocupar ma-

yor espacio en nuestro diario del que su índole especial permite, no dudamos en hacerlo, tratándose de dar nuevos detalles de aquel hecho, prólogo de acontecimientos futuros, sobre los cuales está hoy fija la atencion del pueblo español, como que se trata de su honra y de su dignidad ultrajadas con torpe ligereza por la republica mejicana.

El embarque de todas las tropas fué objeto del mayor entusiasmo, de un entusiasmo que rayaba en delirio. Las calles por donde se dirigian los batallones al puerto, estaban convertidas en salones, cubiertas con banderas y flores y colgaduras. Las señoras desde los balcones y ventanas arrojaban flores y versos sobre los soldados y mezclaban sus acentos á los del pueblo y á los de las tropas, dando vivas á la Reina y al ejército.

El capitán general de la isla despedía desde el balcon de su palacio á los cuerpos que desfilaban aclamándole, y mas tarde en el puerto.

El vapor *Guanabacoa*, engalanado vistosamente, recorrió la bahía cruzando con ligereza por entre los buques de la escuadra y saludando con los sonidos de una música á los bravos expedicionarios. Cuando el vapor se acercaba á un buque era objeto de vivas y aclamaciones, porque á su bordo y sobre cubierta se veía á la señora condesa de San Antonio, que acompañada de las mas distinguidas damas habaeras despedían á los soldados españoles que iban á colocar nuestro pabellon sobre los muros del castillo de San Juan de Ulúa y á vengar los ultrajes de los mejicanos.

El estado de escitacion en que se encontraba el pueblo de la Habana di-

cen que es imposible de narrar. El espíritu patrio se habia dejado ver en toda su grandeza y no habia persona desde la mas elevada á la mas humilde que no demostrase su entusiasmo.

A la salida del paquete estaban fondeados en Sacrificios la corbeta de Su Magestad *Colon*, la fragata de S. M. B. *Adriadne*, de 26 cañones; la corbeta de la misma nacion *Desperate*, de 7 cañones, y la fragata francesa *Foudre*, de 60 cañones.

El 30 de noviembre llegaron á la Habana, procedentes de Nassau, los vapores de S. M. B. *Challenger*, *Bulldog* y *Steady*, que, sin embargo, no parecian destinados á la expedicion de Méjico, y sus comandantes acompañaban al general Serrano el día 2 en el acto de la despedida de nuestras tropas.

—Por despachos telegráficos recibidas en Madrid se tiene noticia de una inmensa catástrofe ocurrida en América. Un vapor llegado el 14 á Baltimore anunció el descubrimiento y represion por las autoridades militares de una insurreccion negrera en Charleston. Se habia encontrado una cantidad de armas debajo del piso de una cabaña. En otras cabañas se hallaron cuchillos y hachas escondidas. Reinaba la mayor consternacion. Las familias se estaban encerrando en sus casas y barricando sus puertas. Se decía tambien que otras dos insurrecciones habian estallado en el interior de la Carolina del Sur, y que no habian sido contenidas; pero esto último ofrecia dudas. Un despacho expedido del fuerte Monroe el 15, decía: El vapor *Illinois* acaba de llegar de Puerto Real: pasó por delante del puerto de Charleston distante seis millas, á las diez

de la noche del día 11. Una inmensa conflagración abrasaba toda la ciudad: el reflejo en el cielo ofrecía un espectáculo superior á cuanto jamás se ha visto. Toda la bahía con los negros perfíles del fuerte Humter, se hallaba magníficamente iluminada.-- Por último, otro despacho de Branchville (Carolina del Sur,) decía el 12 á las cinco de la tarde: La ciudad de Charleston, de 80,000 habitantes, capital de la Carolina del Sur, y foco de la insurrección separatista ha quedado destruida hasta los cimientos. Los negros han tenido una gran participación en esta catástrofe. Millares de gentes sin casas y sin pan llenan las afueras. El terror se ha esparcido entre los confederados. Empiezan á dejar marchar á los negros sin hacer violencia para contenerlos. Un cuerpo de 200 negros armado ha llegado á Kentoki.

—La prensa se manifiesta alarmada con motivo de un despacho telegráfico de Londres en que se dice que en caso de guerra, el gobierno inglés «exigirá» de España que reconozca á los confederados del Sur. El gobierno de S. M. no ha pensado ni piensa reconocer la confederación del Sur, ni mucho menos ceder á «exigencias» de nadie. El gobierno español conoce lo que debe á su patriotismo y á su dignidad, y no saldrá en ningún caso de la estricta «neutralidad» que se ha propuesto, tanto en la lucha interior de los Estados Unidos como en la que pudiera surgir con Inglaterra.

—Asegúrase, por relación de personas que se dicen enteradas, que las fuerzas españolas, una vez posesionadas ya de Veracruz y del castillo de San Juan de Ulúa, esperarán para continuar sus operaciones en Méjico á que lleguen a Veracruz así el general Prim como las escuadras aliadas y las tropas francesas é inglesas. Las escuadras deben ocupar á Tampico, y el ejército aliado, fuerte de unos 9,000 hombres desalojará bien pronto á las tropas mejicanas de la Puebla, que no es posición estratégica, y se abrirán las puertas de la capital.

—El príncipe Moley-el Abbas, según parte del comandante del vapor *Isabel II*, se embarcó el 29 en Casa-Blanca y desembarcó en Tánger el 30, donde como es sabido cangeó el 1.º del actual las ratificaciones del tratado de Madrid, ratificado ya por el Sultán.

—Las últimas noticias de Tánger anuncian que se estaba disponiendo allí la remesa de un millón de duros para enviarla á España.

Se ha concluido el empréstito marroquí en Londres. El príncipe Moley-el-Abbas ha regalado dos sables de honor, uno al brigadier Sr. Riquelme y otro al comandante del vapor *Isabel II* y mil napoleones á la tripulación del buque.

—Puestos ya de acuerdo completamente los ministros de Hacienda y de Fomento sobre el presupuesto extraordinario de obras públicas en el año actual, el Tesoro hará frente á todos los compromisos contraídos, y no se detendrá el desarrollo meditado de las obras públicas; pero cuidando de dar gran unidad y concierto á los trabajos y de no encarecer mas y mas la mano de obra, tan costosa hoy para la agricultura y la industria, con llamamientos de grandes masas de jornaleros que no puede satisfacer nuestra población aun exígua.

—Por el ministerio de Marina se ha dispuesto que cuando el tiempo lo permita salga de Cartagena para Algeciras el navio *Reina Isabel II* y también la corbeta *Ferrolana*, luego que se concluyan los exámenes de los aprendices navales.

—Dicen del Ferrol que las construcciones navales siguen con toda actividad en las fragatas *Tetuan*, *Patrocinio* y goleta *Santa Cecilia*.

—Se ha dispuesto que los médicos y capellanes de la armada con destino en Ultramar puedan obtener allí sus retiros ó licencias absolutas, siempre que al solicitarlo hayan cumplido el plazo señalado de residencia forzosa en aquellos dominios, exigido por las disposiciones vigentes.

—En las inmediaciones de las playas cercanas á las golas del Ebro, según escriben de Tortosa, son muchas las embarcaciones que se han perdido. En las cabañas de la ribera ya cercanas al mar se dice que han perecido 24 personas: los caminos han estado intransitables: en el canal del Ebro ha habido roturas de consideración, y los campos inmediatos al canal estaban inundados, que para salvarse los campesinos, han tenido que atravesar las aguas hasta el cuello. Hasta la fecha no se sabe aun detalladamente el número de desgracias y perjuicios.

—Arrastrados por el temporal se

han presentado grandes grupos de delinches en el puerto de Málaga, y huyendo de estos muchos pescados pequeños en la playa, los que han sido muertos hasta á palos por las muchas personas que acudian á verlos.

Cádiz 3. -Habana 16 de diciembre. -El 29 de noviembre y el 5 del corriente llegaron los trasportes *Alava* y *San Quintín* con dos batallones de Marina, procedentes de la Península. El correo de América llegó el 13 con la noticia del nombramiento del general Prim para el mando de la expedición á Méjico. Inmediatamente salió el vapor *Alava* llevando pliegos para Gasset y Rubalcaba.

Se alistan fuerzas en la Habana para si fuese preciso reforzar la expedición.

Cádiz 4.--A la una del día ha fondeado en este puerto un vapor de guerra de los Estados Unidos, perteneciente á los Estados confederados del Sur. Se cree que sea el *Nanhulle*.

Cádiz 4. (por la noche). -El vapor de guerra anglo americano, que ha entrado hoy en el puerto, procede de Rio Janeiro y de la Martinica. Se llama el *Sumpter*: pertenece á los separatistas del Sur; ha destruido en su viaje tres buques del Norte y trae 42 prisioneros á bordo.

El *Sumpter* tiene la fuerza de 750 caballos y 5 cañones de gran calibre: ha quedado en cuarentena.

El cónsul de los Estados Unidos ha pedido que no se le dé auxilio de ninguna clase y se le haga salir; y el comandante general de la plaza ha pedido instrucciones al gobierno.

El *Sumpter* á su arribo no ha salido á la plaza.

Cádiz 5. -El *Sumpter* ha arribado á Cádiz por averías que desea reparar en el arsenal de la Carraca. Su capitán ha declarado que se dirige á cruzar sin dirección fija.

Cádiz 5. -Por el gobierno de S. M. se ha prevenido á las autoridades superiores militar y marítima de esta plaza y del departamento, que en sus relaciones con el vapor de guerra separatista *Sumpter* se atengan estrictamente á lo que dispone el real decreto de 17 de junio último sobre el modo de considerar á los buques procedentes de los Estados del Sur, á quienes España no considera sino como un partido beligerante.

—El capitán del *Sumpter* ha soli-

citado del comandante general de la plaza que se le permita entregar al cónsul de los Estados Unidos los cuarenta y tres prisioneros que tiene á bordo; pero no se sabe como podrá accederse á esta petición, cuando el buque se halla haciendo cuarentena por no tener patente de sanidad.

Cádiz 6.-- En virtud de órdenes del gobierno, y si el estado sanitario del *Sumpter* lo permite, mañana será recibido á plática, y quedarán los 43 prisioneros que conduce bajo la protección de España y del cónsul de los Estados Unidos.

También ha mandado el gobierno que inmediatamente que haga entrega de los prisioneros, se le intime la órden de alejarse, previo el prestarle los auxilios indispensables para ponerse en franquía; pero hasta ahora el capitán del *Sumpter* no ha reclamado de la marina auxilio ninguno.

Cádiz 7.-- El *Sumpter* saldrá hoy de cuarentena y los prisioneros anglo-americanos serán entregados en el acto. (Del *Correo de Mallorca*.)

Por Real órden de 18 de diciembre ha sido promovido á Intendente de division y distrito, el subintendente militar D. Lorenzo Artalejo y Gomez, con destino á estas islas.

Ha sido promovido al empleo de capitán de navío de la Armada nuestro distinguido paisano el Sr. D. Joaquin Fuster y Dezcallar.

(Del *Diario de Palma*.)

«Durante el mes de diciembre próximo pasado han entrado en este puerto 81 embarcaciones, 2 extranjeras y 79 nacionales; de estas 61 lo han efectuado con carga con 4688 toneladas y 48 en lastre con 748; habiéndolo hecho con carga las 2 primeras que miden 682. Resulta un total de 6148 toneladas.»

Durante el mismo tiempo han salido 76 embarcaciones, 74 nacionales y 2 extranjeras: de las primeras 58 lo han verificado cargadas con 5545 toneladas y 16 en lastre con 667, y de las segundas todas 2 en lastre con 564 toneladas, resultando un total de 6776 toneladas salidas.»

(De *El Isleño*.)

Segun un estado que publican nuestros colegas *El Diario de Palma* y *El Eco de las Baleares* vemos han entrado durante el año 1861 en el puerto de Palma 1097 buques nacionales, midiendo 82,643 toneladas, siendo sus tripulantes 8743 y conduciendo 11,473 pasajeros. Han salido de dicho puerto 1229 buques nacionales de 79,445 toneladas, con 8,200 tripulantes y 9,705 pasajeros.-- Los buques extranjeros entrados han sido 54, median 6683 toneladas, llevaban 281 tripulantes y ningun pa-

sajero. Han salido 40 buques extranjeros de 8665 toneladas y con 385 tripulantes.-- El movimiento total de buques nacionales y extranjeros en este puerto durante 1861, ha sido de 2400, los cuales median 177,406 toneladas, con 17,609 tripulantes y 38,787 tripulantes y pasajeros.

MAHON 12 DE ENERO.

Recuerdos de Menorca.

1781.

Los enfermos del Castillo son trasladados á las casamatas, dejando abandonados los hospitales: la disentería y el escorbato causan grandes estragos en la guarnicion.

Nota de las cartas que se hallan detenidas en la Administración de Correos de esta ciudad por falta del correspondiente franqueo.

D.^a Catalina Durán. Sineu.
,, Madalena Amengual. Idem.

ACONTECIMIENTOS NOTABLES DE 1861.

Febrero.

-- Manifiestan adherirse á la causa de los separatistas la Luisiana y la Georgia.

-- Manifiesto del comité de Gran pidiendo la renovacion de las leyes de 1848.

-- Apertura del parlamento inglés.

-- Apertura del cuerpo legislativo francés.

-- Lord Russell declara que el gobierno inglés es partidario de la union italiana.

-- Discusion del proyecto de ley sobre arreglo de los gobiernos de provincias.

-- La cámara de Berlín declara que la unidad de Italia no se opone á los intereses de Prusia y Alemania.

-- Se establece el telégrafo eléctrico entre Barcelona y las Baleares.

-- Ereccion de una estatua en San Sebastian al célebre marino Sebastian Elcano.

-- Publícase la retractacion del señor Gil y Zárate, y pasa este asunto á los tribunales.

-- Francisco II promete el restablecimiento de la Constitucion.

-- Publícase el último manifiesto de Montemolin, retractándose de la renuncia que hizo á la corona de España cuando fué hecho prisionero.

-- Capitulacion y rendicion de Gaeta.

Francisco II y su familia se dirigen á Roma. Caen 8,000 prisioneros de guerra en poder de los piemonteses.

-- Pérdida de la goleta *Pepita*.

-- Los bancos de París y Londres aumentan el descuento.

-- El principe Rugiero Settimio es nombrado presidente del senado italiano.

-- Anexion á Francia de Menton y Roquebrone.

-- El duque de Malakoff pide instituciones representativas para la Argelia.

-- Lord Russell se declara neutral en la cuestion del poder temporal del Papa.

-- Apertura del parlamento italiano.

-- Los zuavos pontificios son rechazados

en Perusa.

-- Discusion en el Senado de la ley sobre reivindicacion de efectos públicos.

-- Manifestaciones populares en Roma con motivo de la rendicion de Gaeta.

-- Desórdenes en Nápoles; los amotinados apedrean el palacio arzobispal y la casa del embajador del gobierno español.

-- Prision y causa de Mr. Mirés.

-- Defensa de la ciudadela de Messina.

-- Conspiracion muratista en Nápoles.

-- Gran agitacion y precauciones militares en Polonia.

-- Muerte del distinguido catedrático don José Rey y Heredia.

-- D. Juan de Borbon publica un manifiesto dirigido al partido carlista.

-- Negociaciones entre el ministro español en Tanger y el emperador de Marruecos para el pago de la indemnizacion de guerra.

-- Muerte de Mr. Scribe.

-- Reformas eclesiásticas en Nápoles.

-- Victor Manuel toma el titulo de rey de Italia.

-- Los rebeldes se defienden en Civitella del Tronto.

-- Los turcos y los montenegrinos sostienen varios combates.

-- Muerte del cardenal Brunelli.

-- Publicacion del convenio para la estradicion de malhechores entre España y Baviera.

-- Los aliados consiguen varios triunfos en Cochinchina.

-- Los ingleses toman posesion del territorio de Howloon en virtud del tratado de Pekin.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

San Victoriano y San Benito abad y confesor.

CULTOS.

CORTE DE MARIA -- Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de los Desamparados, en la iglesia de San Antonio.

En la de San Francisco esta mañana á las 10 habrá oficio solemne y sermon con exposicion de S. D. M. en honor de San Antonio de Padua, será el orador D. Lorenzo Pons y Oñila Pbro.

En la de las Concepcionistas tendrán lugar los santos ejercicios que acostumbran las Segundas Dominicas dedicadas al Sagrado corazón de Jesus con exposicion de S. D. M., ocupará la cátedra del Espiritu Santo D. Lorenzo Pons Pbro.

SANTO DE MAÑANA.

San Hilario obispo y doctor y San Gumerindo mártir.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. -- Sale á las 7 horas y 20 ms. -- Pónese á las 4 h. y 58 ms.

LUNA. -- Sale á las 1 h. 50 ms. de la T. -- Se pone á las 4 h. y 20 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 11 de enero de 1862.

Servicio para el 12.

Gefe de dia: D. Fernando Saenz Diez y Pineira, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Zaragoza n.º

12. — Parada, Granada. — Hospital y provisiones, Zaragoza. — El Sargento Mayor. — Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

De Palma en 1 día falucho guarda costas Eolo, comandante D. Francisco Caradona, con 31 plazas y 1 cañon.

De Gesle en 37 días bergantin sueco Juno, de 270 t., cap. A. J. Floreen, con 12 plazas y madera para esta.

AVISOS OFICIALES.

Depositaria de Hacienda pública de Menorca.

Siendo varios los sugetos que han suscrito recibos por cantidades recibidas de esta Depositaria sin haber estampado é inutilizado con su rubrica los sellos de 50 céntimos al tenor de lo dispuesto en el Real Decreto de 12 Setiembre último, relativo á uso de papel sellado; no puedo ménos de hacerles presente se sirvan personarse en la propia Depositaria para subsanar dicha falta, y quedar en su consecuencia relevados de las multas que les impone el precitado Real Decreto. Mahon 11 Enero de 1862. — Jaime Mariano Campaner.

D. Facundo Cortadellas, juez de primera instancia del partido de Mahon.

HAGO SABER: que el dia 1.º de Febrero próximo á las once de la mañana, siendo la postura competente, se procederá en la audiencia de este Juzgado, á la subasta y remate por via de venta y enagenacion perpétua, del predio Son Oivaret del término de Ciudadela propio de D. José Vidal y Rubi, en virtud de autorizacion que al efecto se le ha concedido. El pliego de condiciones está de manifiesto en poder del pregonero. Dado en Mahon á 11 de Enero de 1862. — Facundo Cortadellas. — Por su mandado. — Juan Pons Esnº.

LOTERIA NACIONAL MODERNA.

Administracion principal de Menorca. PROSPECTO del Sorteo que se ha de celebrar el dia 25 de Enero de 1862.

Constará de 32,000 billetes al precio de 200 rs., distribuyéndose 240,000 pesos en 4,150 premios de la manera siguiente:

Premios.	Pesos fuertes.
1	50.000
1	16.000
1	8.000
1	3.000
26	26.000
30	15.000
50	20.000
1020	102.000
1130	240.000

Los Billetes están divididos en Décimos que se esponderán á 20 reales cada uno en esta Administracion de la Renta y puntos acostumbrados desde el dia de hoy.

Mahon 11 de enero de 1862. — Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

MR. ALARD.

Grabador en alto y bajo relieve en toda clase de metales. Calle de Sta. Eulalia nº 13 esquina á la de San Elias.

Acaba de llegar á esta capital donde permanecerá poco tiempo y ofrece hacer los trabajos concernientes á su arte con toda la economia y esmero que acostumbra como lo tiene acreditado en Madrid, Barcelona, Valencia y Palma; dichos trabajos son los siguientes:

Sellos de Alcaldías, Ayuntamientos, Juzgados, Parroquias, de Comercio, etc. etc.

Escudos de Armas de Nobleza para el lacre y papel, cuños, troqueles y punzones; tambien se graban toda clase de objetos de platería y bisutería.

D. Rafael de la Rosa, maestro armero del batallon fijo de Artillería de Mallorca, acaba de establecer su obrador en la casa nº 96 de la calle de la Arraval, en el que se fabrican y recomponen toda clase de armas con toda perfeccion, dora y plata los metales, y espera poder demostrar á los señores que honren su taller, que quedarán satisfechos de la prontitud y elegancia de su trabajo.

En esta imprenta informarán de quien necesita tomar á interes convencional 400 pesos fuertes. Tiene persona que afianzará el préstamo.

EN VENTA.

Lo está la casa nº 24 de la Pescadería. Para tratar del ajuste podrán verse con su dueño, que lo es don J. Prietos.

La casa número 9 de la calle de

San Jaime en Villa Carlos se halla para vender, en esta imprenta darán razon de su dueño.

PÉRDIDA.

Se suplica á la persona que hubiese encontrado un pañuelo, en el que habia unos ocho duros y medio, y se perdió por el camino de Villa Carlos, tenga la bondad de presentarlo en esta imprenta en donde á mas de las gracias se le gratificará.

CUADRO SINÓPTICO

para el uso del papel sellado y demás sellos creados por Real orden de 12 de setiembre de 1861, y aumentado con la Instruccion para llevarle á efecto de 10 de noviembre del mismo.

Este interesante trabajo debido á don Manuel Angelon, abogado de los tribunales del reino y dedicado al Exmo. Sr. Regente de la audiencia de Barcelona, ha llamado la atención de todo el público en general, y de aquellas personas á quienes mas directamente les conviene tener á la vista los diferentes artículos de ella y que con tanta claridad se hallan espresados en la misma teniendo la doble ventaja sobre los publicados hasta el dia de ser mas completo por reunir la Instruccion que se menciona, y de ser el mas barato, puesto que, á pesar de haberse tirado en papel avitelado y elegantemente impreso solo cuesta 6 rs. vn.

Véndese en la tienda-librería de Orfila, Arraval, núm. 4.

CUADRO SINÓPTICO

para el uso del papel sellado y sellos sueltos. Véndese á 6 rs. en la Administracion de correos de esta Ciudad.

TEATRO.

Tercera veintena. — Funcion 13 de abono. Para hoy domingo.

- 1.º Sinfonia.
- 2.º El magnífico drama en 4 actos y un prólogo, de D. M. Valladares y Saavedra, titulado

¡LAS HIJAS SIN MADRE!

- Títulos de los actos.
- 1.º El regreso. — 2.º Madre sin hijas. — 3.º La espiacion. — 4.º Justicia de Dios. — 5.º Olvido y perdón.
- 3.º La Danza valenciana.
- 4.º El muy aplaudido sainete, EL BARBERO QUE AFEITA AL BURRO. Entrada 2 rs. — Media 1 rl. — A las 7. Por todo lo que vá sin firma — J. Hospitaler.

Director y editor responsable, JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual, calle Nueva, núm. 21.